

きよさと



令和7年12月12日発行

長洲町立清里小学校

〒 869-0121 玉名郡長洲町高浜 1250

■ 0968-78-0605

■ 文責：校長 一瀬 一郎

■ ホームページ <https://es.higo.ed.jp/n-kiyo/>

短い秋が過ぎ去り冷え込むようになりました。子ども達にとっては楽しみな冬休みが間近になりました。学校では17日の持久走大会を前に朝や体育の時間に練習を積んでいるところです。

I. 「みのりの里まつり」 盛況

11月15日に「みのりの里まつり」を行いました。今年は運動場で餅つきをした後、体育館で5年生タイム(もち米づくりに関する発表)ともち米販売を行いました。この行事を校区の行事としてずっと持続できるようにするために、今年度から主催者を学校運営協議会(会長：本田秀二 様)としました。

今回は昨年に増して地域の方々がたくさん参加してくださいました。



5年生タイムでは種の選別から始めたもち米の栽培の様子を発表したほか、楽しいクイズもあって好評でした。販売用のもち米は2kg入りで80袋を用意しました。購入された方々は笑顔で受け取られ、販売した5年生も満足感いっぱいのようでした。



米作りとまつりに協力してくださった皆様ありがとうございました。なお、前回の学校だよりでお知らせしましたように、昨年この日に行いました見守り隊等の約50名の方々への「感謝の気持ちを伝える会」は今年度末に行う予定です。改めてご案内いたします。

II. 1・2年生が いきなり団子づくり



12月4日に「いきなり団子」を作りました。1・2年生が畑で育てた芋を使って作る予定でしたが、今年は夏の水分不足のせいなのか小さな芋ばかりでした。そのため、買って来た芋で作りました。

食生活改善推進員協議会と保健センターの皆様に教えていただきながら楽しく作ることができ、おいしくいただきました。



III. 救急救命講習会

12月10日の授業参観日にP.T.A.救急救命講習会が開かれました。消防団・長洲分署の方々に教えていただきながら保護者と5・6年生が体験しました。